

Fecha: 06-01-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Lo que se sabe de la pelea que terminó con la muerte de Cristóbal Miranda la noche de Año Nuevo

Pág. : 4
 Cm2: 618,8

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

El joven de 20 años murió producto de la golpiza que recibió.

El fiscal del caso descarta que haya habido una pelea grupal.

Este martes serán formalizados los dos imputados por su homicidio

Lo que se sabe de la pelea que terminó con la muerte de Cristóbal Miranda la noche de Año Nuevo

ISABEL LAMOLIATTE

La formalización de los dos imputados por el homicidio de Cristóbal Miranda Olivares quedó fijada para este martes 6, a las 13 horas, en el Juzgado de Garantía de Talcahuano. A esa misma hora, en el Cementerio San Pedro de la Paz, se realizará el funeral del joven de 20 años, quien murió como consecuencia de la brutal golpiza que recibió la madrugada del 1 de enero.

Por petición del abogado Andrés Cruz, representante de uno de los imputados, este lunes se pospuso la formalización y se amplió la detención tanto de él como del otro sujeto acusado por el Ministerio Público.

Cruz explica que realizó la solicitud a raíz que a la audiencia "llegó el fiscal con información que no era poca y respecto a la cual nosotros como defensa no tuvimos acceso". Además, agrega, supo que el representante del Ministerio Público quiere calificar como "homicidio simple" la acusación y que "pedirá las cautelares más gravosas". Por ende, necesita más horas para preparar su defensa.

La pelea

Hay dos versiones de la pelea que se desató a las 2 de mañana del 1 de enero en el Centro de Eventos Espacio Marina, de Talcahuano, a un costado del castillo Marina del Sol. Cristóbal llegó con su hermano y un grupo de amigos a celebrar el cambio de año. La fiesta "Lion Dubai" —con entradas que iban desde los \$12.000 a los \$20.000— tuvo buena convocatoria: más de 2.000 jóvenes coparon el recinto.

"Cristóbal mantenía a sus amigos de toda la vida, del colegio (Concepción de San Pedro de la Paz), pero no los había podido ver mucho durante el año, ya que estuvo en la Escuela de Oficiales de Carabineros. Ellos querían ir a la fiesta y él fue para estar con



Cristóbal cumplió 20 años el 5 de julio pasado.

ellos", relata Edgardo Arriagada.

Arriagada es propietario de la Funeraria Jerusalén de Coronel, que está a cargo del funeral de Cristóbal. Además, es amigo de sus papás —Fernando Miranda y Caroline Olivares—, ambos diáconos de la Iglesia Cristo, tu única esperanza, porque también es seguidor de esa fe.

"A Cristóbal lo conoczo desde chiquitito. Siempre andaba con sus papás en la iglesia. Es un joven muy educado, correcto e íntegro", afirma.

La versión que maneja Arriagada y el círculo íntimo del joven es que la pelea tenía una historia previa, aunque él no quiere profundizar en ello. Se supone que alguien inventó que un amigo de Miranda se involucró sentimentalmente con un integrante del otro grupo y se armó una

"En la carpeta investigativa, a la que tuve acceso, todos los testigos señalan que se trató de una riña en la que intervinieron por lo menos 12 personas. Y que en realidad no está claro quién pegó a quién. En esa situación, el Código Penal establece expresamente una figura que es el homicidio en riña, cuya penalidad es muy inferior a aquella que contempla el homicidio simple. El piso era de tierra y había poca luminosidad. Por lo tanto, todos se golpeaban entre ellos. En los videos se ve que los sujetos se caen, se paran, se caen, se paran y se golpean entre ellos. En las declaraciones aparecen sindicadas otras personas que no están dentro de quienes serán formalizados este martes".

Los imputados, añade Cruz, también fueron parte de la pelea, pero no los agresores de la mortal paliza. "Todos se conocían de antes. Habían estado en otras fiestas con antelación. En la carpeta investigativa no consta que exista entre los involucrados algún tipo de reacción por una vinculación amorosa".

¿Por qué fue la pelea?

"Ellos habían tenido un inconveniente en una fiesta pretérita, luego se volvieron a encontrar y hubo un problema frente a una petición de unas disculpas que se requirieron. No es efectivo que el muchacho se haya puesto a rodillas. O sea, no fue tan así la cosa. Existió una discusión en el lugar, que habría dado pie justamente a esta disputa. Alguien le dijo al joven que murió que le pidiera disculpas. Yo creo que todo esto estuvo vinculado con el consumo de alcohol. Porque finalmente estos jóvenes comenzaron a golpearse unos con otros. Un testigo afirma que cuando se empuja a la víctima se habría pegado en una rejilla".

Sin embargo, el fiscal Juan Yáñez descarta un enfrentamiento grupal. "Lo que se tiene que tener claro es que riña nunca fue", señaló a la salida de la audiencia de este lunes.

Futuro abogado

Independiente del origen de la pelea, lo concreto es que Cristóbal recibió golpes que le provocaron un traumatismo encéfalo craneano. Fue trasladado hasta la Clínica Biobío de Concepción, donde falleció la tarde del sábado 3.

"Todos esperábamos que sucediera un milagro, pero Dios quiso otra cosa. A mí no me cuadra esto de que él anduviera peleando porque era un joven respetuoso con su familia, con sus padres. No se merecía realmente cómo sucedieron las cosas. Se retiró de la Escuela de Carabineros porque se dio cuenta de que le gustaba la justicia, pero lo quería ejercer de otro modo. Ya estaba matriculado para estudiar Derecho en la Universidad San Sebastián", relata Edgardo Arriagada.

riña. Cristóbal intervino para calmar los ánimos, pero sacó la peor parte.

"Los jóvenes pueden tener conflictos, es normal, pero no se resuelven de esta manera. Su mamá dice que la golpiza fue premeditada, con alevosía. Porque nadie va y le pone un combo o un palmetazo en la cara a otra persona. Menos todavía hacer que se arrodille para propinarle los golpes directamente a la cabeza. O sea, hubo premeditación y mucha maldad", dice.

El abogado Cruz afirma que se trata de "una enorme tragedia. Hay un joven que perdió la vida en una situación que aparece inexplicable, tomando en cuenta el contexto en el que se produjo".

¿Cuál fue el contexto?

LICITACIÓN PÚBLICA
ADQUISICIÓN DE EQUIPAMIENTO
Liceo Bicentenario de Excelencia Industrial de Tomé
Este Proyecto es financiado con fondos entregados por la Subsecretaría de Educación
 Solicitar bases al correo equipamiento@corporacionestudio.cl los días 6 y 7 de enero de 2026.